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¿Qué es este documento?   
 

 

Este documento es un programa electoral 

para las elecciones municipales 

del domingo 28 de mayo de 2023. 

 

Este documento es el programa electoral 

del PSOE de Valdepeñas.  

El PSOE es el Partido Socialista. 

 

Este resumen está pensado  

para personas con dificultades de comprensión. 

Por eso lo hacemos en lectura fácil. 

La lectura fácil es una forma de crear documentos 

que son más fáciles de entender. 

 

 

 

 

 

 

Programa electoral:  

documento que explica  

lo que quiere hacer un partido político  

para mejorar la vida de los ciudadanos  

si gana las elecciones 
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Propuestas electorales 
 

     1. La ciudad.  

 

 Haremos un nuevo recinto ferial  

detrás del Parque del Este. 

 Alargaremos la calle Buensuceso 

para unirla a la avenida Primero de julio. 

 Agrandaremos la Plaza de la Constitución. 

 Haremos un parque fluvial con instalaciones deportivas  

cerca de la zona del Puente de Hierro. 

 Haremos un paso subterráneo  

en la Calle Alegría. 

 Haremos un nuevo acceso para coches y peatones 

entre la Rotonda de los Donantes de Sangre  

y la Avenida de las Tinajas.  

 Haremos una zona peatonal 

enfrente del colegio Lorenzo Medina. 

 Haremos una nueva comisaría de Policía Local. 

 Haremos la ciudad más accesible,  

por ejemplo la Plaza de Toros.  

 

 

 

 

Parque fluvial:  

Parque por el que pasa un río 

que se utiliza cuando el río 

 no lleva agua 
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 Haremos la estación del tren más accesible. 

Ensancharemos los andenes  

y haremos pasos peatonales  

por debajo de las vías del tren.  

 Pondremos más contenedores de basura 

soterrados. 

 Crearemos una nueva Oficina de Empleo. 

 Urbanizaremos la Salida de Membrilla  

entre la calle Magdalena y la calle Amapola. 

 Urbanizaremos la calle Veracruz. 

 Haremos un parque infantil  

con columpios adaptados  

junto a la Plaza Constitución. 

 Agrandaremos la Bodega A-7  

y haremos un parque infantil en su patio.  

 Arreglaremos los parque infantiles  

y pondremos columpios adaptados.  

También lo haremos en los colegios públicos. 

 Haremos una plaza en la calle Pintor Mendoza  

con entrada al Museo Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soterrado:  

Colocado para que no se vea. 

Urbanizar:  

Construir lo necesario para que 

una zona sea cómoda de 

utilizar (aceras o iluminación 

entre otros). 
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 Haremos una sede social 

para los vecinos del Peral.  

 Cambiaremos el Mercadillo a un sitio mejor. 

 El hospital tendrá este año el aparato 

para hacer Resonancia Magnética. 

 Daremos gratis la pastilla  

para desparasitar mascotas. 

 Haremos todos los años  

una Feria de Asociaciones  

para que se conozca  

lo que hace cada asociación. 

 Ayudaremos a las asociaciones, clubes y otros grupos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Resonancia Magnética:  

Prueba médica para 

diagnosticar algunas 

enfermedades,  

por ejemplo tumores. 
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     2. El deporte.  

 

 

 Arreglaremos y homologaremos la Pista de Atletismo. 

 Renovaremos las gradas del campo de fútbol 

del polideportivo de la Molineta. 

 Adaptaremos la piscina pequeña cubierta  

de polideportivo de los Llanos 

para personas con movilidad reducida. 

 Haremos zonas deportivas al aire libre. 

 Haremos un circuito deportivo para bicicletas (pump track). 

 Haremos un circuito multideportivo  

en el Cerro de San Blas 

para correr, andar o montar en bicicleta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Homologar:  

hacer que una instalación 

sea válida para realizar 

competiciones oficiales 

Pump track: 

Circuito para bicicletas 

o monopatines.  

Se recorre usando los saltos 

y rampas sin pedalear. 
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 Crearemos un sistema para prestar  

material deportivo a escuelas deportivas y clubes. 

 Pondremos techo a las pistas de tenis y pádel. 

 Pondremos nuevo techo  

en el pabellón del colegio del Lucero. 

 Señalizaremos rutas para correr en caminos. 

 Mejoraremos la iluminación  

del campo de tiro con arco  

y el circuito para correr del Parque Cervantes. 

 Haremos cursos de formación  

para los monitores deportivos. 

 Crearemos una zona para principiantes  

en la pista de skate del parque de la Amapola. 

 Haremos un nuevo rocódromo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Skate: 

Palabra en inglés  

que significa  

patinar con un monopatín 

Rocódromo: 

Pared preparada para escalar. 
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     3. Nuestros mayores 

 

 Crearemos un servicio llamado “teléfono del mayor”. 

A este teléfono pueden llamar las personas mayores 

para atender y resolver sus problemas. 

 Ampliaremos el Centro de Mayores del Lucero. 

 Volveremos a tener autobús urbano. 

Los autobuses serán nuevos y accesibles. 

 Continuaremos con servicios  

como la ayuda a domicilio,  

la comida a domicilio  

o el transporte adaptado. 

 

 

 

 

     4. La educación y los centros escolares 

 

 Agrandaremos el patio del colegio Lorenzo Medina. 

 Trasladaremos la Escuela de Idiomas  

donde ahora está el edificio de la UNED. 

 Trasladaremos el Centro de Educación de Adultos  

a la antigua casa de Manserja  

en el Paseo de la Estación.  

 Pondremos placas solares en los colegios. 
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 Ayudaremos a las AMPAS a mantener las aulas matinales. 

Las aulas matinales son actividades que se hacen 

antes de que los niños y niñas entren al colegio 

para que sus padres puedan ir a trabajar.  

 Haremos “caminos escolares seguros” 

en los colegios que no los tienen. 

Los “caminos escolares seguros” es  

un proyecto del Ayuntamiento  

para hacer fácil y seguro  

el trayecto de los niños al colegio 

poniendo más señales. 

 Haremos actividades  

para niños y niñas con autismo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AMPA: 

Asociación  

de madres y padres  

de los alumnos  

de un centro educativo 

Autismo: 

Trastorno del 

desarrollo que 

afecta a la manera 

de relacionarse con 

otras personas y 

entender el mundo 
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        5. La cultura 

 

 Volveremos a hacer la Semana de la Música por los barrios. 

 Crearemos un sistema para prestar instrumentos musicales 

a bandas y orquestas de Valdepeñas. 

 Abriremos el Molino Gregorio Prieto  

como museo etnológico.  

 Continuaremos con los trabajos arqueológicos 

en el Cerro de las Cabezas y El Peral. 

 Crearemos una sala de ensayos para músicos. 

 Crearemos un proyecto para aumentar el turismo. 

Se llamará “Huellas del Patrimonio”. 

 Haremos más actividades de artes escénicas 

los fines de semana.  

Serán actividades para niños y niñas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Museo etnológico: 

Museo con objetos  

que enseña  

las tradiciones de un lugar 

Artes escénicas: 

Actuaciones que se 

representan en un 

escenario: danza, teatro 

o música entre otras 
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     6. Agricultura y medio ambiente.   

 

 Haremos nuevos parques y plazas  

en la Avenida de las Tinajas. 

 Arreglaremos los caminos rurales del campo. 

 Pondremos una báscula municipal 

para pesar tractores o camiones. 

 Rebajaremos el IBI  

a las viviendas con placas solares. 

El IBI es el Impuesto de Bienes Inmuebles. 

 Rebajaremos el Impuesto de circulación 

a los vehículos eléctricos. 

 Continuaremos con el Plan de escombreras y reforestación. 

 Arreglaremos las barbacoas del Peral  

para usarlas todo el año. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IBI: 

Es un impuesto que se paga  

al Ayuntamiento por ser dueño  

de una casa, un local  

o una cochera, por ejemplo. 

Bienes Inmuebles. 

Es un impuesto 

que se paga al 

Ayuntamiento por 

ser dueño de una 

casa, un local o 

una cochera, por 

ejem 

 Impuesto de 

Bienes 

Inmuebles. 

Es un impuesto 

que se paga al 

Ayuntamiento por 

ser dueño de una 

casa, un local o 

una cochera, por 

ejemplo. 

 

Reforestación: 

Plantar árboles en un terreno 

que no los tiene. 

Es un impuesto 

que se paga al 

Ayuntamiento 

por ser dueño de 

una casa, un 

local o una 

cochera, por 

ejem 

 Impuesto de 

Bienes 

Inmuebles. 

Es un impuesto 

que se paga al 

Ayuntamiento 

por ser dueño de 

una casa, un 

local o una 
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     7. Empresa, comercio, formación y empleo. 

 

 Traeremos nuevas empresas a Valdepeñas. 

 Continuaremos dando cursos a personas sin trabajo. 

 Continuaremos haciendo Planes de empleo. 

Estos Planes de empleo permiten trabajar a personas 

que de otro modo lo tienen difícil. 

 Pondremos paneles digitales para informar 

en las zonas comerciales. 

 Ampliaremos la plataforma comercial digital 

para que más empresas de la localidad 

puedan vender sus productos. 

 

 

8. Apoyo a nuestra Semana Santa.  

 

 Pediremos que nuestra Semana Santa  

sea de Interés Turístico Regional. 

 Ayudaremos a las cofradías a restaurar 

las imágenes de los pasos de Semana Santa. 

 Crearemos una nave para guardar 

los pasos de Semana Santa. 

 Crearemos y colocaremos reposteros para adornar  

los balcones de las calles por las que pasan 

las procesiones.  

 

 

Aclaración: estas propuestas pueden ser cambiadas por otras si es 

necesario. 

Repostero: 

Tapiz de tela que 

adorna un balcón 
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